

# *Destacan efectividad de las acciones venezolanas contra el narcotráfico*

---



**Canciller de la República Bolivariana de Venezuela, Jorge Arreaza**

Caracas, 31 mar (RHC) El canciller de la República Bolivariana de Venezuela, Jorge Arreaza rechazó el tratamiento mediático que Colombia hace de la actuación de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) en defensa de la soberanía del país ante grupos armados que son amparados por el Gobierno de Iván Duque.

“Las reacciones oficiales y mediáticas en Colombia tras las operaciones de la FANB en Apure han sido tan absurdas, fantosias y esquizoides, que no hacen más que confirmar que se le ha propinado un duro y certero golpe a las mafias y rutas del narcotráfico colombiano”, puntualizó Arreaza a través de su cuenta en la red social Twitter.

Así el representante de la Diplomacia de Paz respondió a la publicación de Noticias RCN, en la que citan las declaraciones del Ministro de Defensa de Colombia, Diego Molano, donde reconoce que grupos narcocriminales buscan en la frontera conexión y salida del narcotráfico hacia Venezuela, aunque intenta ocultar la responsabilidad de su Gobierno y atribuye la responsabilidad al Gobierno Bolivariano.

“El Sistema Defensivo Territorial del Comando Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (CEOFANB) se mantiene desplegado en toda Venezuela, para preservar la seguridad y el resguardo de las instalaciones estratégicas de servicio de la Nación”, informó Santo la institución armada venezolana.

“Estas acciones permiten mantener el control de los servicios, protegiéndolos de grupos desestabilizadores”, difundió CEOFANB a través de sus cuentas en las redes sociales, @ceofanb y @Libertad020.

En los últimos días, grupos irregulares narcoparamilitares armados desde Colombia, intentaron escaramuzas y ataques explosivos en las fronteras con Apure, para regresar huyendo a territorio colombiano, donde reciben protección por parte del narcogobierno de Iván Duque.

En medio de estas agresiones y hostilidad ilegal de un país vecino, la FANB se mantiene alerta ante cualquier provocación y ataque a los servicios públicos, y en medio de la pandemia global que abate al planeta entero.

Fuente: Venezolana de Televisión

---

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/252543-destacan-efectividad-de-las-acciones-venezolanas-contra-el-narcotrafico](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/252543-destacan-efectividad-de-las-acciones-venezolanas-<u>contra-el-narcotrafico</u>)



**Radio Habana Cuba**